

ENLUMINATION
Sacha Dayananda – William Thomas
5770, rue Morin
Val-Morin (Qc)
JoT 2Ro
Canada

+1 819 217 6020
sacha@enlumination.ca
www.enlumination.ca

Soin au tambour

Merci d'avoir acheté un de mes tambour et de faire ce pas vers l'épanouissement de votre vibration, en vous et dans le monde !

Voici quelques informations qui vous permettront de prendre soin au mieux de votre tambour, afin de pouvoir l'honorer au mieux durant de nombreuses années !

Ayez conscience que la peau qui le constitue, tout comme la vôtre, est vivante, tant par ses qualités matérielles que spirituelles.

- Au niveau matériel, cela signifie qu'elle va bouger tout le temps, en fonction de la température et, principalement, des conditions d'humidité. Le mieux pour la retendre est toujours de la sécher au contact du feu, si vous en avez l'occasion. L'avantage de la chambre à air est que vous pourrez cependant toujours la tendre avec une simple pompe à vélo (le modèle de base est très bien !) quelles que soient les conditions. Je recommande fortement de toujours le dégonfler lorsque vous avez fini de vous en servir ! Cela prolongera de beaucoup la durée de vie de votre tambour, car s'il devait faire très sec soudainement alors qu'il est déjà tendu, cela va forcer les liens et les trous de la peau et pourrait le briser.

S'il arrive que votre tambour soit trop sec, il résonnera trop clair, vous apprendrez à le reconnaître. Il convient alors de l'humecter en passant un linge humide sur toute sa surface, intérieure et extérieure, ainsi que sur les babiches (le tressage). En effet, tout comme s'il arrive que vous le séchiez à un feu, considérez toujours les deux côtés du tambour ! Sinon vous forceriez une partie et pas l'autre, ce qui pourrait nuire à sa qualité, voire le briser.

Aussi, comme tout cuir, il va avoir besoin d'être nourri par de la graisse animale de temps à autres. J'utilise personnellement de la graisse d'ours ou de l'huile de pied de bœuf, mais même du gras de canard ferait l'affaire. Les signes avant-coureurs sont de la sécheresse, principalement aux trous, là où passent les cordons. Une fois par an devrait suffire, mais cela dépend du climat et de l'utilisation que vous en faites. Les équinoxes sont spirituellement et énergétiquement un bon moment pour cela.

Aussi, il serait idéal de lui confectionner ou de lui trouver un sac (idéalement en cuir, sinon en tissu) qui sera son lit lorsqu'il sera au repos ou quand vous voyagerez avec lui. D'une part, cela le préservera des griffes accidentelles, d'autre part cela lui assurera une meilleure stabilité face aux changements d'humidité.

Enfin, et c'est capital, **NE JAMAIS LAISSER VOTRE TAMBOUR DANS UNE VOITURE AU SOLEIL**. C'est là que 'meurent' la plupart des tambours !

- Au niveau spirituel, la relation qui va vous lier au tambour n'appartient qu'à vous, et se développe avec le temps. Traitez-le avec respect, honneur, et accueillez le dans votre vie à la façon d'un allié, sur le chemin, dans la guérison, dans la musique... et vous verrez qu'un jour, le déclic se fera, probablement lors d'une cérémonie. Sa vibration se posera alors d'une façon nouvelle. Il existe mille et une façon de réveiller un tambour, trouvez la vôtre ! Je ne prêcherai jamais pour une seule chapelle ! Le tabac (pour l'intention) et la sauge (pour la purification) sont de bons alliés cela dit !

S'il subsiste des questions, je serai enchanté de pouvoir y répondre ! N'hésitez pas à me faire part de toute insatisfaction... ou satisfaction d'ailleurs ! 😊

Care for the drum

Thank you for buying one of my drums and taking this step towards the blossoming of your vibration, in you and in the world!

Here is some information that will allow you to take best care of your drum, so you can best honor it for many years!

Be aware that the skin that it's made of, just like yours, is alive, both by its material and spiritual qualities.

- At the material level, this means that it will move all the time, depending on the temperature and, mainly, the humidity conditions. The best way to stretch it back is to dry it with fire, if you have the opportunity. The advantage of the bicycle tube is that you can always stretch it with a simple bicycle pump (the basic model is fine!), whatever the conditions. I strongly recommend that you always deflate it when you have finished using it! This will greatly extend the life of your drum, because if it were to be very dry suddenly while it is already tight, it will force the ropes and holes in the skin and could break it.

If it happens that your drum is too dry, it will sound too bright, you will learn to recognize it. It should then be moistened by passing a damp cloth all over its surface, inside and outside, and on the babiches (braiding). Indeed, just as if you dry it with fire, always consider both sides of the drum! Otherwise you would force one part and not the other, which could affect its quality or even break it.

Also, like all leather, he will need to be fed animal fat from time to time. I personally use bear fat or stubble oil, but even duck fat would do the trick. The warning signs are drought, mostly at the holes, where the cords go. Once a year should be enough, but it depends on the climate and the use you make of it. The equinoxes are spiritually and energetically a good time for that.

Also, it would be ideal to make it or find a bag (ideally leather, if not fabric) that will be his bed when it is at rest or when you travel with it. On the one hand, it will preserve it from accidental scratches, on the other hand it will ensure a better stability against the changes of humidity.

Last but not least, **NEVER LEAVE YOUR DRUM IN A CAR ON A SUNNY DAY.**

This is where most drums 'die'!

- At the spiritual level, the relationship that binds you to the drum belongs only to you, and develops over time. Treat him with respect, honor, and welcome him in your life as an ally, on the road, in healing, in music ... and you will see that one day, some special connection will happen, probably during a ceremony. Its vibration will then arise in a new way.

There is a thousand and one ways to wake up a drum, find yours! I will never preach for a single chapel!

The tobacco (for the intention) and the sage (for the purification) are good allies that been said!

If there are any questions, I will be delighted to answer them! Feel free to tell me any dissatisfaction ... or satisfaction of course! 😊